

Alcance Postal

Madrid 25 (2 á 5 t.)

No estuvo don Jaime

El gobernador, como es natural, ha desmentido que don Jaime estuviera ayer en Madrid, según afirmaba el *Diario Universal*.

Las cigarreras en paz

El director y subdirector de la Tabacalera han visitado al ministro de Hacienda para enterarse del curso y terminación de la huelga de cigarreras.

Según dicen dichos empleados, se mejorará la calidad del tabaco; pero si esto es verdad, ha sido necesario que las cigarreras amenacen con no elaborar cigarrillos, ó, en otros términos, que la Tabacalera vea segura una pérdida para que se decida á dar buen tabaco.

Las quejas del público que paga no habían servido nunca para nada, porque el público no se declara en huelga.

Suicidio de un loco

En Sevilla ha ocurrido un suicidio en una iglesia.

Un sujeto llamado Antonio Sánchez se paseaba desde muy temprano por la plaza del Salvador, haciendo demostraciones de gran fervor religioso.

De vez en cuando dirigía pláticas á la gente que se paraba á escucharle.

Entró en la capilla de los Desamparados, y arrodillándose delante de la imagen de la Virgen, sacó una navaja de afeitar y se dió un tajo en el cuello, quedando agonizante.

El crimen de Málaga

Ha sido declarado cesante el jefe de policía de Málaga por haber consentido la publicación de una hoja clandestina hablando del asesinato del apoderado del señor Larios.

De público se dicen en aquella capital muchas cosas referentes á este funcionario.

Ha llegado á decirse que estaba en trato diario con los asesinos.

La cuestión de Marruecos

Según *El Echo de París*, cuando el embajador de Francia invitó al emperador Guillermo á comer en su residencia, ignoraba que el kaiser tuviera pensamiento de ir á Tánger.

La visita del emperador á Marruecos se ha decidido en virtud de gestiones hechas por los representantes alemanes en Tánger y Fez.

Según se ponen las cosas, Francia tendrá que dar participación á Alemania en todos los asuntos que intente en Marruecos.

Por su parte, la *Gaceta de Francfort* dice que Alemania no tiene derecho á oponerse á la acción de Francia en el imperio africano.

Los sucesos de Rusia

Los estudiantes de Moscú han acordado dirigir una invitación á todos los compañeros de las demás Universidades proponiendo la huelga general, en vista de que no se conceden las reformas.

Los aldeanos de Minsk han entrado á saco en algunas poblaciones del Cáucaso, pregonando la revolución y asesinando á las autoridades.

Han sido despojados de sus tierras los colonos rusos, negándose los aldeanos á pagar los impuestos.

Se ha aplazado indefinidamente la convocatoria de la Asamblea de los zemtvos.

Ramón y Cajal

El Ayuntamiento de Zaragoza ha acordado en su sesión última declarar hijo adoptivo de la ciudad á Ramón y Cajal.

El señor Urzaiz

El exministro liberal señor Urzaiz ha vuelto á Lourizán, invitado á almorzar por el señor Montero Ríos.

Han hablado de política, insistiendo en la necesidad de atacar rudamente al Gobierno.

El señor Urzaiz, aunque no pensaba venir á Madrid hasta el día antes de abrirse las Cortes, regresará el lunes, por llamarle á esta corte asuntos profesionales.

El viaje del Rey

Dicen de Londres que allí se tiene por seguro que el Rey don Alfonso irá á aquella capital á fines de Mayo y que se alojará en el palacio de Windsor.

El emperador Guillermo

La entrevista de los soberanos de Alemania é Italia no será ya en Nápoles, sino en Roma, y el emperador Guillermo aprovechará su estancia en la capital para hacer una manifestación de simpatía al Papa.

Escándalo en el Ateneo

En el Ateneo se discutió anoche una de las Memorias presentadas este curso, y como tomara el debate un sesgo que no gustaba al presidente de la sesión, éste levantó la sesión sin dar explicaciones.

Algunos socios protestaron, exigiendo que la discusión continuara.

Los ujieres, cumpliendo la orden de la presidencia, apagaron las luces y entonces las protestas de los socios subieron de punto.

El escándalo que se armó fué fenomenal.

Se sintieron heridos en su dignidad los socios, y acordaron elevar al presidente

del Ateneo una protesta colectiva, dándose de baja si no se les daba una satisfacción cumplida.

A consecuencia de este asunto hablase de estar concertándose un lance entre uno de los socios y un individuo de la directiva.

Hallazgo de oro

En Villa Almazaron un hombre y un niño que estaban cavando cerca del río, se encontraron cinco monedas de oro.

Asombrados y contentos fueron á enterar el pueblo de lo que ocurría, y la población en masa acudió al sitio del hallazgo recogiendo hasta 40 monedas más.

La duena de la finca llamada María García, y de «alias la cobolla», ha prohibido penetrar en ella á la gente, viéndose obligada á hacer guardia día y noche por temor de que la roben lo que aun está enterrado.

Supónese que hay grandes ollas llenas de monedas enterradas en la finca.

Las monedas encontradas son medias onzas y piezas de 21 y cuartillo del tiempo de Carlos III.

En el lugar en que se han hallado estas monedas, estuvo establecida hace muchos años una alfarería, en la que, según la tradición, se desarrollaron sucesos de los que hicieron inmortal la defensa de los españoles durante la invasión francesa.

Se supone que los dueños del alfar, obligados á huir al campo, enterraron sus ahorros junto al río, y muertos por los franceses, se quedó el tesoro olvidado.

Tiros en Valencia

Ayer se repitió en Valencia el espectáculo de andar á tiros en las calles los republicanos de los bandos de Blasco y Soriano.

En la de Gracia tropezaron dos grupos el parecer de sorianistas y blasquistas, y la emprendieron á tiros, resultando un herido grave.

Se ha encargado de la Alcaldía el teniente alcalde republicano Sr. Cru, resolviéndose así el incidente provocado á causa de negarse á interinar la Alcaldía el Sr. Lagaria durante la ausencia del Sr. Polo, que aun no ha regresado de Palma.

El rey á provincias

En Abril visitará el rey las provincias que le falta conocer, empezando por Cuenca, después irá á Alicante, Ciudad Real, Cáceres y Badajoz.

Por último irá á Valencia; pero alguien ha visto un despacho de esta capital, en el cual se dice que Villaverde ha telegrafado al gobernador, anunciándole que el rey irá del 7 al 8 de Abril y permanecerá allí dos días.

Se alojará en la Capitanía general, cuyas habitaciones se están decorando y arreglando con gran prisa.

Se sabe que la aristocracia valenciana prepara grandes festejos en obsequio del rey.

Entre los obsequios acordados ya, figuran la colocación de gala en el teatro Principal, inauguración de la nueva fábrica de tabacos, expedición á la Albufera, excursión á Paterna y otras más.

El marqués de Cáceres parece que ha mandado preparar su palacio para dar una recepción en honor del rey.

El hambre en Andalucía

En Gobernación se han recibido telegramas de las provincias andaluzas anunciando que han comenzado los trabajos en algunas carreteras y caminos vecinales, y que la crisis obrera irá conjurándose poco á poco.

En Cádiz y Sevilla son pocos los jornaleros que quedann por colocar.

En Villamanrique los obreros se alborotaron ayer; el alcalde les arengó ofreciéndoles trabajo, y los obreros se retiraron pacíficamente.

El alcalde ha pedido recursos al gobernador.

En Sevilla varios obreros se presentaron ante el Ayuntamiento pidiendo pan y trabajo.

Algunos de ellos marcharon al campo en actitud violenta.

De algunos pueblos de Sevilla se reciben á última hora noticias poco tranquilizadoras.

El alcalde de O una telegrafía que le manden fuerzas de la guardia civil pues teme actos de violencia por parte de los obreros.

Añade que continúan sin esperanza de que lleve.

El crimen del teniente

Se conocen algunos detalles relativos al crimen y suicidio del teniente de la guardia civil, cerca de Tarancon, de que nos ocupamos ayer.

Era primer teniente, se llamaba don Félix de las Cuevas y era jefe de la zona de San Clemente.

Fuó trasladado de Cuenca por escándalo con varias mujeres.

Durante el verano pasado conoció á la hija del cantinero del cuartel, joven vivaracha y que daba mucho que hablar en la población.

La muchacha tenía relaciones con un corneta, y la ingerencia del teniente dió lugar á escenas poco edificantes.

Por último le propuso huir, llevándose

de la caja, de paso, algunos miles de pesetas.

Fuó sorprendido en el momento de huir y ahora iba á Córdoba conducido por el otro teniente.

Al llegar á una estación próxima á Tarancon pidió permiso á su conductor para bajar el retrete, y al ponerse de pie disparó el revólver, que ya había preparado, contra su novia y contra sí mismo.

Al llegar á Tarancon fué apartado el vagón para que el tren continuara su marcha, quedando en el Hospital los cadáveres para hacerles la autopsia.

Dícese que el teneinte Cuevas era casado.

Pescadores furtivos

Digna de nuestro aplauso es la conducta observada por el nuevo Comandante de Marina señor Pidal, por cuanto vemos en él su deseo de reprimir los abusos que vienen cometiendo en nuestra bahía, algunos individuos dedicados á la pesca con aparejos cuyo empleo está terminantemente prohibido por la Ley.

No hace muchos días dimos cuenta á nuestros lectores de la aprehensión de siete aparejos de los vulgarmente llamados *artets*, con los cuales se pescaba á la misma boca del puerto.

El Comandante de Marina como castigo á los infractores de la Ley, mandó quemar aquellos aparejos.

Pero, apesar de los castigos ejemplares y de la asidua vigilancia de los Cabos de matrícula, oímos continuada y razonadamente la queja, la protesta, la indignación de los pescadores así de oficio como de afición, contra individuos determinados, cuyos nombres no ocultan, que en perjuicio de esta importante industria, á ella se dedican y explotan con el empleo de artificios ilegales.

Efectivamente, y en corroboración de lo fundadas que resultan dichas quejas, hemos podido observar en nuestro mercado de pescadería, que casi todos los días suele aparecer á la venta pública alguna cantidad de pescado que á simple vista demuestra haber sido muerto por la dinamita.

Por medio tan ilícito, como reprochable y destructor se pesaba uno de los días de la semana última en el *Cap Enderrogat* y en la *Punta Oronel* de la costa de levante y otro día en la *Cala de Portals* y *Cap Faleo* de la de poniente.

Opinamos que nadie, absolutamente nadie, debe sustraerse á proporcionar datos al señor Pidal, para facilitarle su plausible gestión encaminada á cortar de raíz el abuso que vienen cometiendo los pescadores furtivos, que constituyen una especie de plaga, que amenaza con la ruina á la industria pesquera de esta población.

En el Círculo Liberal

“Meteoreología,”

A cargo del inteligente joven D. Jorge Ankermann, corrió la conferencia de vulgarización científica, que aquel explanó anoche sobre *Meteoreología*.

Después de recordar las experiencias que el domingo anterior dió á conocer el Catedrático D. Benjamín del Riego, entré en materia, diciendo que en la realidad, en el mundo material, la atmósfera es una capa, que rodea la tierra, de fluido elástico que alcanza un espesor de 200 á 300 kilómetros.

Dentro de esta capa enorme, limitémonos á sondearla en una altura de 25 kilómetros.

Para poder apreciar mejor esta altura,

temé como punto] de comparación la sierra de Alfabia que mide mil metros. Dentro de esta capa salta el viento, cuaja la tempestad y se desprende el rayo. Después que ha estallado la tempestad, todos nos olvidamos de sus estragos; todos no, queda el marino, el agricultor, que son víctimas de los furiosos de aquella. Esto ha sido causa de que uno y otro se hayan, desde remotos tiempos, ocupado en descubrir y conocer los señales del tiempo para precaverse contra él.

El conferenciante citó el siguiente caso. En esta última primavera los castafios de la avenida del Observatorio de París, fueron quemados por las heladas y el día 10 de junio último multitud de árboles presentaban el tinte rojizo de otoño. La estación se había adelantado extraordinariamente, contra todas las experiencias. Esto demuestra que los cálculos vulgares, cuando no van ayudados de la Ciencia, sirvan de muy poco.

El influjo de aquella se hace patente con la invención del barómetro, termómetro, higrómetro, de la que han resultado medios y métodos exactos para el estudio de la atmósfera, creándose con su conjunto la parte de la ciencia, llamada *Meteoreología*.

Manifestó el Sr. Ankermann que si la tierra estuviese tranquila, la atmósfera estaría en reposo, y desaparecería la causa de la formación de esos desequilibrios, llamados *vientos*.

Como la temperatura se eleva á grande altura en el Ecuador, y es muy fría en los polos produce una doble corriente, inferior y superior, desde aquel á estos. Demostró gráficamente este principio con el experimento de las bugias colocadas en la parte superior é inferior de la entrada de un salón, en que la atmósfera estuviese caldeada, que comunicase con otro de temperatura fría. La bugia superior tendrá la llama dirigida hacia el salón frío y la inferior hacia el caliente, á consecuencia de haberse establecido entre uno y otro una doble corriente.

Esta obedece al movimiento de rotación de la tierra en el sentido del Este.

Explicó las razones de las corrientes superior é inferior por aquel movimiento, diciendo que esto es un principio de mecánica.

El mismo principio que rige para aquellas corrientes generales, rige también para las accidentales, como son los vientos de costa, brisas de mar y de tierra, brisas de montaña y de llano, etc.

Habló de meteoreologías de alta y baja presión. En cualquier región en que el calor, enrareciendo el aire, determina un centro de poca densidad, el aire más denso que lo rodea, se dirige hacia él para restablecer el equilibrio, al propio tiempo que por la desviación que sigue toda corriente motivada por la rotación de la Tierra. El aire denso, que se precipita en el centro de poca presión, no lo hace en línea recta, sino en forma de espiral. A esto se llama un *ciclón*.

Por el contrario, si consideramos otra región en que existe un centro donde el aire es más pesado, este aire correrá á establecer el equilibrio en los centros menos densos, y lo efectúa, radiando desde su centro en trayectorias más ó menos parabólicas, en sentido contrario á las del ciclón, es decir, sin formar torbellino.

El señor Ankermann habló después de las estaciones meteoreológicas, demostrando la necesidad de que se multipliquen por los beneficios que proporcionan á todos. Entre nosotros—dijo— conviene recabar del Ayuntamiento, de la Diputación, del Comercio, de la Agricultura, medios para la creación ó sostenimiento de una estación meteoreológica.



La M. I. y N. Señora

Doña María Josefa Fortuny y Sureda

Puigdorfila y Verí

Viuda del señor don Pedro de Verí

Ha fallecido después de recibir los Santos Sacramentos

Q. E. P. D.

Sus hijos, la Exma. señora doña María Bárbara, viuda de Cenía y doña María Margarita, nietos, nietos políticos, biznietos sobrinos y demás parientes, al participar tan sensible pérdida, ruegan la tengan presente en sus oraciones y asistan al funeral que en sufragio de su alma se celebrará en la parroquia de San Nicolás el día 28 á las once.

No se invita particularmente

El Ilmo. y Rvdmo. Sr. Obispo de Mallorca concederá á sus diocesanos 50 días de indulgencia por cada misa, comoción ó parte de rosario, que ofrezcan en sufragio del alma del finado.

En Francia, Inglaterra, Bélgica, Alemania, Estados Unidos, el número de aquella clase de establecimientos ha crecido extraordinariamente. Comunicándose telegraficamente los datos recogidos por las estaciones y relacionados en un momento dado, se puede prever cualquier tormenta y precaverse contra sus desastrosos efectos.

El señor Ankermann terminó su conferencia diciendo que la creación en Mallorca de una estación de esta clase sería una señal de nuestra civilización y progreso.

La concurrencia aplaudió el inteligente y útil trabajo del conferenciante.

Ecos de Sociedad

Bienvenidos

En el vapor correo de ayer procedente de Barcelona llegó la virtuosa y caritativa señora esposa de nuestro amigo D. Luis de Mesa conveciente aquella de grave enfermedad.

En el mismo correo vinieron: Don Arcadio, doña Eugenia Estella, don José Borrás, don José Jenes Millet, don José Cagat, don Jaime Rius, don Fernando Pon, don Miguel Far, doña Juana Delman, don Antonio Blasco, don Manuel Domingo, doña Bárbara Sans, don José Mercé, doña Juana Desfall, don Vicente Ribas, don Miguel Roig, don Enrique de Riva y familia, don Pablo Sánchez, doña María Garau y doña Francisca de Mesa.

De viaje

De Alicante han venido esta mañana en el vapor correo «Balear»: D.^a Enriqueta Montaner, Don Juan García, D. Miguel Riera, don Antonio Grasi, D. Ramón Escandell y Don Antonio Masquet.

El Coronel, decano de los de España don Luis de Mesa Benavente, que actualmente manda el Regimiento Infantería de Alcántara n.º 58, marcha á Barcelona para regresar á esta Ciudad dentro breve tiempo, en clase de retirado y dedicarse á los cuidados de su señora hija viuda, cuyo estado de salud es delicado á consecuencia de la sentida y reciente pérdida de su joven esposo.

Asuntos municipales

Esta tarde á la una debe reunirse la Comisión de Gobierno y Policía para tratar asuntos de su competencia.

En la última sesión que celebró la Comisión de Fomento acordó:

1.º Conceder á D. Gabriel Cañellas permiso para colocar un panteón sobre la sepultura de su propiedad número 20 de la vía de la Armonía.

2.º Otorgar á D. Sebastián Felín para colocar otro panteón sobre la sepultura de su propiedad número 55 de la vía de la Cruz.

3.º Proponer al Ayuntamiento se conceda á D. José Bordoy permiso para instalar un aparato de cobre para calentar agua por medio del vapor en su fábrica de tejidos de la plaza de Atrazanas.

4.º Someter á la aprobación varias cuentas.

El viernes último se reunió la Comisión de Enanche, aprobándose varias cuentas.

Se concedieron algunos permisos para obras en el Enanche.

Y se señaló el 9 de Mayo próximo para la subasta pública para el derribo de los bañeros del Socorador y de San Antonio y certina intermedia.

Nada tan eficaz, tan agradable y tan económico para curar las afecciones del estómago como el uso del «Agua del Pilar».

Telegramas

Los conservadores.—El gobierno débil

Madrid 27-0'30
Ayer tuvieron una reunión las personalidades más salientes del partido conservador, durante aquella buena rato.

Afirmase que en aquella hubo alguna discusión.

Las conservadores convinieron en la imposibilidad en que se veía el partido conservador de mantener por tiempo el gobierno, declarando que ayudarían la gestión ministerial de cualquier otro que subiese.

Para ello le facilitarían medios parlamentarios para mantener por algún tiempo las actuales Cortes.

Estos acuerdos tomados por los jefes conservadores han sido objeto de muy vivos comentarios, creyéndose que el ministerio Villaverde cuenta poco tiempo de vida, tras del que serían llamados los liberales para ocupar el poder.

Mitín en Variedades.—Las subsistencias

Madrid 27-0'35
Ayer se celebró en el teatro de Variedades un mitín por las sociedades obreras, acerca del problema de las subsistencias.

Todos los pradores que en el mismo tomaron parte pronunciaron discursos que fueron de tonos muy fogosos, censurando con grande energía la apatía del gobierno.

Algunos oradores estuvieron axalta disimos, pidiendo que se abaraten las subsistencias.

La sequía pertinaz

Madrid 27-0'40
Comunican de Villamanrique una la situación crítica que atraviesa aquel pueblo, se va agravando de cada día á consecuencia de los estragos que causa la pertinaz sequía que se sufre.

El pueblo está alarmadísimo. Multitud de trabajadores hallanse paralizados, ante la imposibilidad de emprender los cables del campo.

Entierro solemne.—La Presidencia.

Madrid 27-0'45.
Se ha verificado el entierro del señor Vizconde de los Asilos, hijo del fundador de «La Correspondencia de España», señor Marqués de Santanas.

El entierro resultó solemne asistiendo al mismo una concurrencia extraordinaria y distinguida.

Presidían el duelo un hijo del difunto y el hermano de este señor Marqués de Santana.

Un banquete en las Palmas

Madrid 27-0'50.
Comunican de Las Palmas (Gran Canaria) que el Presidente de aquella Audiencia ha dado un banquete en honor del Fiscal del Tribunal Supremo, señor Malguer, que llegó á aquel punto.

El banquete fué muy espléndido, tomando parte las autoridades y bastantes personalidades de aquella ciudad.

El Sultán por el Kaiser

Madrid 27-0'55
Comunican de Fez que el Sultán ha nombrado una Comisión que vaya á Tánger al objeto de saludar al Emperador Guillermo II, cuando llegue á aquella ciudad marroquí.

Entre el elemento europeo reina mucho entusiasmo confiándose en que el recibimiento que se tribute al Soberano alemán será muy grandioso.

En la colonia francesa, la llegada del Kaiser ha inspirado muchos recelos.

Flotilla de torpederos

Madrid 27-1'
Dicen de Cádiz que ha llegado á aquel puerto una flotilla de torpederos ingleses.

Esta ha recibido orden del almirantazgo de aquella nación de que acompañen el buque que conduce al Emperador Guillermo, dándole escolta hasta Tánger.

En los círculos diplomáticos reialguna expectación por conocerse el resultado que tenga la visita de Guillermo II, á la que se concede excepcional importancia.

¿En qué quedamos? — Se casa el Rey.

Madrid 27-1'5
Insistese en asegurar que han comenzado las negociaciones relativas á los esponsales del Rey don Alfonso XIII con la princesa Victoria Patricia, hija menor del Duque de Connaught.

Aunque esto ha de acogerse con reservas.

En los centros que pueden considerarse muy bien informados se habla con mucha insistencia de ello creyéndose que sea cierta el enlace del Rey con la sobrina de Eduardo VII.

La miseria en Jerez

Madrid 27-1'10
Comunican de Jerez que la situación de aquella comarca no puede ser más crítica.

Hay más de 2.000 obreros parados, sin que se vea el medio de darles la menor ocupación.

Grupos de ellos recorren las calles, ofreciendo un espectáculo miserable.

Van de casa en casa pidiendo limosna.

Lámese que los infelices lleguen al extremo de la desesperación, y que ocurran sucesos lamentables.

Grandes comentarios.—La situación política

Madrid 27-1'20
Es objeto de muchísimos comentarios la reunión que han celebrado los primales del partido conservador.

Entre ellos muchos han manifestado su parecer de cesa la interinidad del partido, y que se acabe la era de los ministerios conservadores, los cuales no pueden tener gran fuerza con la actual mayoría.

En los centros políticos consideráse próxima la caída del gobierno Villaverde.

Es preferible las Cortes.—Los liberales se aprestan.

Madrid 27-1'25.
Algunos ministros han manifestado que, antes que permanecer en la actual situación, es preferible presentarse á las Cortes.

Entre los elementos liberales nótase mucha animación, haciéndose grandes preparativos para llegar á la unión definitiva de todos los elementos.

Afirmase, que cuando éste se haya verificado, y se considera próxima, los liberales recibirán el encargo de formar ministerio.

La marcha del Duque de Connaught

Madrid 27-1'30
Dicen de Alicante que llegó á aquella ciudad el duque de Connaught, procedente de Madrid.

En la estación aguardábanle todas las autosidades y un numerosísimo gentío.

Una compañía de infantería habíase situado en los andenes de la estación, tributando al regia viajero los honores correspondientes.

El Duque se embarcó, zarpando á las once y quince minutos.

Entusiasmo en Nápoles

Madrid 27-1'35
Comunican de Nápoles que han llegado á aquel puerto las duquesas de Connaught, en donde se les unirá su padre el Duque.

Las embarcaciones han aparecido empavesadas, haciendo sido aquellas aclamadas con gran entusiasmo.

Incendio en Vigo

Madrid 27-1'40
Comunican de Vigo que se ha declarado un incendio violentísimo en una casa que estaba habitada por cuarenta obreros.

El voraz elemento se propagó con mucha intensidad, costando grandes esfuerzos para atajarlo.

Lazaga en Vigo

Madrid 27-1'40
Dicen de Vigo que llegó á aque punto la escuadra española compuesta de los cruceros «Carlos V», «Princesa de Asturias», «Extremadura», y «Río de la Plata», al mando del contralmirante Sr. Lazaga.

Este desembarcó, haciéndole los honores correspondientes.

El jefe de la escuadra conferenció con las autoridades.

El próximo miércoles zarpará con la escuadra, haciendo rumbo al Ferrol.

Automóvil destrozado.—Desgracias

Madrid 27-2 45
Cerca del pueblo de Pozuelo un automóvil que iba á gran velocidad, chocó contra una pared, quedando completamente destrozado.

En el automóvil iban tres aristócratas los cuales quedaron gravemente heridos.

Aguardansa con ansiedad en esta capital detalles del trágico suceso.

La reina Alejandra

Madrid 27-1'50
Dicen de Villamanrique que ha llegado la reina Alejandra de Inglaterra al objeto de saludar á la Duquesa de Paris.

A LOS ENFERMOS

GRAN TRIUNFO

La niña de 11 años, Margarita Cañellas y Sureda, (Luz n.º 23, piso 3.º que padecía frecuentes ataques de nervios, hoy se halla completamente restablecido debido á las corrientes suaves del aparato *Electra*. Desde los primeros días se notó que los intervalos eran más largos y los ataques más ténues. A los 15 días desaparecieron por completo y han transcurrido ya mas de dos meses sin que se hayan reproducido.

El mismo asombroso resultado se ha obtenido en la neurastenia, histerismo, neuralgias en afecciones del estómago, hígado, riñones; en la diabetes, asma, coqueluche y toses rebeldes; en la obesidad, reumatismo, anemia y clorosis; en la impotencia y enfermedades de las señoras como igualmente en todo lo que represente un desarreglo orgánico ó funcional.

Quien padezca cualquiera de dichas enfermedades puede comprobar los excelentes resultados del aparato *Electra*, cuyas corrientes son tan suaves que no causan la menor molestia ni pueden perjudicar á nadie. Sirve además dicho aparato para el *masaje eléctrico* y los *baños hidro-eléctricos*, de excelente resultados para la obesidad y disolución de tumores.

Todas las ventas que se llevan hechas han sido después de conocer los resultados. Esta premiado con *medalla de oro*.

El Representante (*Misión 13 entresuelo*) demostrará científicamente á quien lo desee, el modo como obra la electricidad en las diversas dolencias.

Crónicas judiciales

Audiencia

A las diez y media de la mañana de hoy ha dado principio ante la Audiencia provincial la vista en juicio oral y público de la causa procedente del Juzgado de Manacor contra José Castor Juan, Guillermo Jaume Lull y Jaime Cabrer Fullana sobre hurto de almendras.

El Sr. Fiscal representado por el sustituto Sr. Planas, pidió para los procesados la pena de 125 pesetas de multa á cada uno y costas. La defensa, á cargo del letrado D. Pedro Bosch solicita la absolución de sus defendidos.

El Sr. Presidente declara el juicio concluso para sentencia.

—A las once y media se ha celebrado el juicio oral de la causa instruida en el Juzgado de Manacor contra Juan Estelrich Juan y Guillermo Barceló Lull sobre lesiones á Antonio Fernés.

El Ministerio público que representa el Sr. Planas pide para los dos procesados la pena de dos meses y un día de arresto mayor, accesorias y costas.

La defensa á cargo del abogado D. Mariano Servera solicita la absolución.

El Sr. Presidente declara el juicio concluso para sentencia.

Crónica Religiosa

SANTORAL.—San Sixto papa y san Doroteo mártir.

Jubileo de Cuarenta Horas

Concluyen en San Juan:

Teatrales

Asistencia Palmesana

Las obras que se pusieron en escena estos dos últimos días por la compañía que dirige D. Bernardo Manera han sido: *El Octavo no mentir*, *De Mala Raza* y las piezas, *En perpetua agonía* y *Los Monigotes*.

En su interpretación se distinguieron notablemente las señoritas Usera (A.) y Usera (V.) y los señores Manera, Carreras y Ferrán. El público era numeroso, teniendo que levantar el telón al final de cada acto por la estruendosa ovación de aplausos.

VERMHOOT SERRANO

A base de vino puro de moscatel puro de Jerez de la Frontera. La bebida más inocente que se conoce, pueden beberla caballeros, señoras y niños. De venta en todos los principales establecimientos.

DENTRIFICOS BOSCH *Tímol*
Mentol, Quina Japón.
Lomejor para la dentadura.

Extensión universitaria

Conferencias para los obreros

El sábado por la noche el diputado á Cortes, D. Alejandro Rosselló inauguró en el *Círculo Liberal* la serie de lecciones que han de constituir un breve curso de *Economía política*.

Estas lecciones, en atención á que han de ser dadas á obreros, no pueden menos de revestir un carácter eminentemente popular y expositivo, que esté al alcance de la inteligencia de aquellos á quienes se dirige la palabra.

La lección dada por el Sr. Ros elló consistió principalmente en una exposición de los principios sobre los cuales descansa la Economía, como preparación conveniente para abordar los graves problemas que aquella ciencia encierra.

Explicó la condición esencial del trabajo, en sus dos aspectos manual é intelectual y expuso el concepto de aquel, señalando sus múltiples manifestaciones, todas ellas—dijo—encaminadas á crear riqueza, á obtener un aumento de capital y á proporcionar utilidad y provecho al hombre.

En esta utilidad fundó principalmente la razón del trabajo, y comparó el que realiza ostensiblemente un obrero con la fuerza de sus músculos con el que verifica otra persona con su inteligencia; que por mas oculto, por hacerse en el gabinete ó fuera de las miradas comunes, no es considerado por muchos como tal trabajo.

Con ejemplos dió á comprender el señor Rosselló la similitud de ambos trabajos.

Citó el caso del ingeniero, que se encierra largos días en su gabinete para calcular y estudiar pacientemente la manera y los medios mas convenientes de conducir el agua desde un momento al llano, á la ciudad; aquel realiza un verdadero trabajo, tan útil, por lo menos, como el del constructor mecánico, puesto que el producto de ambos se traduce en objetos que son necesarios, aprovechables y útiles para todos.

El comerciante que transporta artículos desde un punto donde estos sobran á otro de que carecen; el profesor que cada día va acumulando nuevas ideas, nuevos materiales para la construcción del edificio intelectual; el cantero que extrae los bloques para levantar casas; el agricultor que hunde en el seno de la tierra una semilla y la rodea de cuidados; proporcionándole abonos y riegos para que germine y florezca; el obrero manual que transforma las primeras materias en productos industriales, todos son operarios, todos son trabajadores, porque el resultado de sus esfuerzos no es otro que acumulación de riqueza, y con ella de utilidad.

El señor Rosselló indicó las relaciones entre el capital y el trabajo, y manifestó la sinrazón con que en muchas ocasiones se ha desconocido el que realizan las personas que llamamos intelectuales, ó sea de las que aplicando los principios de la ciencia, de esta aplicación resulta un bien general.

Hizo observar que la abundancia de personas inteligentes en una nación debe ser estimada por los obreros manuales, porque aquellos resuelven muchos problemas y proporcionan á éstos, con sus inventos y la perfección de los instrumentos, medios más fáciles para el trabajo. Lo que si debe lamentarse y censurarse enérgicamente es que los intelectuales no trabajen cada cual dentro de su esfera, de su profesión, porque entonces vienen á ser plantas parásitas que nada producen. El trabajo, siendo múltiple en sus formas, nadie puede sustraerse de él.

El Sr. Rosselló terminó su conferencia excitando á los obreros á que no sólo se perfeccionen en el trabajo manual, sino que procuren por todos los medios acrecentar el caudal de sus conocimientos, recomendándoles el de los asuntos económicos y sociales, porque son hoy de gran importancia.

Además de los alumnos obreros que estaban inscritos, asistieron á la lección buen número de socios del *Círculo*.

Gaceta del día

Mitines socialistas
Ayer á las cuatro de la tarde tuvo lugar en el local que ocupa la Federación local de Sociedades Obreras el mitin anunciado para solicitar de los poderes públicos el abaratamiento de los artículos de primera necesidad.

Presidió el acto el compañero Mari. Todos los oradores trataron del problema de las subsistencias.

Asistió como delegado de la autoridad gubernativa el jefe de policía señor Aparici.

—En Manacor, y con el mismo objeto se celebró también ayer un acto análogo.

Riña y escándalo

Ayer ocurrió fuerte disputa entre dos individuos que paseaban por las afueras de la Puerta de San Antonio.

El haber mediado en la cuestión algunas mujeres hizo que se originara gran escándalo reuniéndose en el indicado sitio un centenar de curiosos.

Acto humanitario
El viernes por la noche cuando regresaba del campo el coche de la señora Viuda de Rosas en el cual iba el hijo político de ésta señor Delgado, se encontró tendido en medio de la carretera cerca del

merendero denominado «Buenos Aires», á un joven de unos diez y seis años de edad, el cual, al parecer, había sido víctima de un ataque que le privó los sentidos.

Dicho señor dispuso fuese recogido el citado joven y acomodado en el coche en que él montaba conduciéndolo al Dispensario de la Cruz Roja en donde auxiliado por el médico de la misma señor Rebasca resultó que efectivamente había sufrido un ataque de epilepsia.

Nuestro aplauso al señor Delgado por el importante servicio humanitario prestado, pues sin el oportuno auxilio de dicho señor pudiera haber quedado el infeliz sin vida en medio de la carretera.

La Cámara de Comercio

Esta noche á las seis se reunirá la comisión de la Liga Marítima.

A las siete se reunirá la comisión del Monte Pío Obrero, para tratar la implantación de un Monte Pío similar al que hace poco se inauguró en Madrid.

Una petición

Anoche visitó al Gobernador una comisión de obreros entregando al señor Jalón un mensaje para que le eleve á los poderes públicos. En dicho documento se interesa del Gobierno que resuelva á la mayor brevedad posible el problema de las subsistencias.

Telegramas detenidos

En esta Estación Telegráfica se hallan detenidos por no haber sido hallados sus destinatarios los siguientes despachos: Ramón Más, Molinar.—Madame Heriot.—Pedro Fuster Segura.—Joaquín Puya, Jordana 43.—Aurora Montaner, Dos Mayo 9.—Domenech.—Calvio Simó Pujol.

Sensible desgracia

En la villa de Porreras y sitio conocido por *Son Dragó* volcó un carro con tan mala suerte que cayó sobre el conductor del mismo Bernardo Nicolau Barceló, de 17 años, resultando con una herida en la mejilla derecha que le produjo la muerte.

Al lugar de la desgracia acudió el Juzgado.

Citaciones

El Juez instructor de Marina de Palma, cita, llama y emplaza, á los dueños del falocho apreado con 45 bultos de tabaco de contrabando por la barquilla de la escampavía «Dolores», aprehensión que tuvo lugar el 7 del actual en aguas de *Cala Olla* (Cabrera.)

—El de Barcelona, cita á Melchor Serra Ramis, procesado por desobediencia.

—El Juez militar correspondiente, cita al mozo de ignorado paradero Juan Sabater Ferriol natural de Sineu.

Dice «El felanigene»

Notan los agricultores, que de los almendros va desprendiéndose una parte del fruto, ya bastante desarrollado; y lo atribuyen, no á las heladas y nieblas que cayeron durante el mes de Febrero, sino á la falta de homedad en las capas interiores del terreno, á donde probablemente no han llegado en su filtración las escasas lluvias de este invierno.

El precio del almendrán, ha oscilado poco durante la actual semana. Pégase á razón de 87'00 pesetas el quintal.

La ley de Alcoholes

En la sección telegráfica del *Liberal* de Barcelona, leemos lo siguiente:

«El Sr. Modolell como presidente del Sindicato de alcoholeros, ha vuelto á visitar al Sr. Garcia Alix, á fin de que éste le diga oficialmente la resolución que adoptó el Consejo de ministros sobre las modificaciones que aquellos piden en el reglamento para la aplicación de la ley de alcoholes y en esta misma.»

Parece que el ministro de Hacienda no se aparta al dar cuenta al Consejo de estas pretensiones, del criterio que ya expuso el Señor Modolell en anteriores entrevistas, por lo cual volvió á reproducirse la discusión de los días pasados.

El Sr. Modolell, convencido de que no recabaría más del ministro, quedó en dar cuenta al Sindicato que representa, y que entre tanto el ministro siguiera estudiando el punto relativo al impuesto único, que es lo que principalmente desea aceptar al Gobierno.»

Señora detenida

Custodiada por una pareja de la benemerita fué conducida el sábado por la mañana al gobierno civil una señora vecina de Sansellas en que fugó del hogar conyugal.

La detención la verificó la guardia civil de Sansellas en virtud de requisitoria del gobernador hecha á instancias del marido de la interesada.

La mencionada Señora fué entregada á su esposo, si bien tiene entablada demanda de divorcio en vista de los malos tratamientos que de este recibe.

Detención de un ratero

La policía detuvo ayer á un muchacho autor de varias raterias verificadas en Tiendas de esta ciudad.

Los Coros «Clavé»

Según leemos en la prensa recientemente llegada, el Ayuntamiento de Madrid ha resuelto satisfactoriamente la cuestión del alojamiento en la corte de los Coros de Clavé durante las fiestas del centenario del *Quijote*.

En realidad era esto un verdadero problema, por tratarse de una masa coral tan numerosa.

Tanto por parte del Gobierno como de las sociedades particulares, la Comisión de los Coros ha encontrado en Madrid toda clase de facilidades para que su gestión tenga un brillante éxito.

INSTITUTO ESPAÑOL

DE SEGUROS SOBRE ENFERMEDADES

Cuenta corriente con los Bancos de España, Barcelona y Crédit Lionays.—Capital de garantía 150,000 pesetas.—Movimiento anual de foudos 500,000 pesetas.

El Instituto Español cuenta en la actualidad con 52.000 asegurados repartidos en 500 sucursales. Su benéfico fin atiende á que toda persona por pobre que sea, en caso de enfermedad, perciba el jornal que poco más ó menos gane disfrutando de perfecta salud, toda vez que por la cuota mensual de una peseta y 10 céntimos, perciben 3 pesetas diarias á los 4 meses de efectuarse el seguro (caso de enfermedad) en las enfermedades de medicina y cirugía mayor, y dos en las de cirugía menor. Pueden asegurarse hombres y mujeres de 12 á 54 años, siempre que al ingresar gocen de buena salud.—Oficina Central, Plaza de la Universidad, 2, Barcelona.—Representante de la sucursal de Palma, Ricardo Pastor, Brondo 5, 2.º.—Médico inspector, D. Jaime Font y Monteros.—Para más detalles, dirigirse al señor Representante.
AGENTE GENERAL EN BALEARES D. Ciro Pastor García.

Servicio fijo quincenal entre Marsella, Palma, Argel y viceversa

El acreditado vapor

BASTIAIS

Saldrá de Marsella para Palma el día 28 del corriente.
De Palma para Argel el día 29 de Marzo.
De Argel para Palma el día 31.
De Palma para Marsella el día 1.º de Abril
Admitiendo pasaje y carga para dichos puntos.
Despacho calle del CONQUISTADOR, 45
Federico Maret—Agente

VAPORES TRASATLANTICOS DE PINILLOS IZQUIERDO Y COMPAÑIA

(Sociedad en comandita)

LINEA DE LAS ANTILLAS

Para Canarias, Puerto Rico, Mayagüez, Ponce, Santiago de Cuba, Habana saldrá el Abril el magnífico vapor

CATALINA

Admite carga y pasaje para dichos puntos.

NOTA.—Teniendo cabida muy limitada, se suplica á los señores cargadores que avisen á la mayor brevedad la cabida que necesiten, teniendo en cuenta que no podrá admitirse la carga que no esté previamente comprometida.

Para más informes, dirigirse á los representantes de la Compañía, señores MARTINEZ y PLANAS, calle de San Juan, núm. 20, Palma.

Vapores Transatlánticos A. Folch y C.ª

Para Montevideo, Buenos Aires y Rosario de Santa Fe, y Rio Janeiro, saldrá el día 27 de Marzo, del puerto de Barcelona, el vapor español

ARGENTINO

Admite carga y pasaje para dichos puntos.

Para más informes, dirigirse á los representantes de la Compañía, señores MARTINEZ Y PLANAS, calle de San Juan, núm. 20, Palma.

Sucursal de la Cerería

FUSTER DE MANACOR

á cargo de Francisco Fuster

OLMOS 134 PALMA DE MALLORCA

Cirios, blandones y toda clase de velas de cera para funciones religiosas, tales como procesiones, entierros, etc., etc.

GRAN COMPETENCIA EN LOS PRECIOS

OLMOS 134 PALMA

Mediana de Aragón

Aguas y Sales naturales purgantes Sulfatadas—Sódicas—Línicas—Magnesiadas

No exigen régimen Son de efecto seguro—No irritan jamás
MEDALLA DE ORO.—PARIS 1900

Sales naturales para Locción y Baño

Obtenida por evaporación instantánea de sus aguas

Eficacísimas en el Reumatismo, Gota y Artritis en todas sus manifestaciones.

De éxito seguro en el Herpetismo, Escrofulismo, Ecemas y demás enfermedades de la piel que tienen su origen en la impureza de la sangre.

Insustituibles para las afecciones de las vías Génito-Urinas de la mujer

Sales del Pilar

La mejor agua de mesa Estómago—hígado—riñones é intestinos

La más económica Véndese en cajas de diez paquetes para diez litros de agua en todas las

Farmacias y principales Droguerías.

Depósito en Palma: Farmacia de Valenzuela.

Agentes Generales para la venta en España y Portugal: Señores Joró y Blanc—Plaza de las Beatas, 4—Barcelona.



Milagrosos Confites COSTANZI

Para las Estrecheces Uretrales

Urethritis—Prostatitis—Cistitis

Catarros de la Vejiga



INVENTOR DE LOS CONFITES COSTANZI

Curación radical, garantizada, sin sondas, sin dolores, sin funestas consecuencias, con los CONFITES COSTANZI, los únicos que calman instantáneamente el escozor y la frecuencia de orinar; los solos que donan á las vías génito urinarias su estado normal.—Una caja de CONFITES COSTANZI, 5 pesetas.

Males Venéreos Purgación reciente ó crónica, gota militar, úlceras, etc.; cura radical, milagrosamente, en ocho ó diez días, con los renombrados CONFITES ó INYECCION COSTANZI.—Un frasco Inyección Costanzi, pesetas 4.

Sífilis Curación radical con el Antisifilítico ROOB COSTANZI, depurativo insuperable de la sangre infectada. Cura las adenitis glandulares, dolores de los huesos impotencia, manchas, erupción de la piel, pérdidas seminales y cualquier clase de sífilis, sea ó no hereditaria, garantizando ser puramente vegetal.

Teniendo la completa seguridad de que toda persona atacada de una de aquellas enfermedades ha de recurrir forzosamente á dichos medicamentos para curarse, aconsejamos que antes de viciar el organismo con curas imperfectas se acuda á las especialidades COSTANZI, pues usando éstas á las primeras manifestaciones del mal, se estirpa en pocos días y como por encanto cualquiera de aquellas enfermedades, mientras que si el organismo está ya viciado, se retarda su maravillosa acción, pero en definitiva es ésta infalible, como lo atestiguan más que nada, el que se admite á los incrédulos el pago una vez cursados, mediante un trato especial.

De venta en Palma de Mallorca, en la Farmacia de don Jan Valenzuela, plaza de la Cuartera, número 14 y en sus Agentes generales para España, GRAU y VILA, calle Conde Asalto, 4 Barcelona.

CASA FUNDADA EN 1847.

EMPLASTOS POROSOS de ALCOCK

Remedio universal para el dolor de caderas (tan frecuente entre las mujeres).

Proporcionan alivio instantáneo. Donde quiera que se sienta dolor aplíquese un emplastro. Para Reumatismo, Resfriados, Tos, Dolor de Pecho, Debilidad de Caderas, Lumbago, Glática, etc., etc.

Los Emplastos de Alcock son los originales y los únicos genuinos.

Para el dolor de caderas, el emplastro deberá aplicarse como se ve en el dibujo. Donde haya dolor plegue un emplastro de Alcock.

Para Reumatismo ó Dolor de Espaldas, Codos, y otras partes, para Torceduras, Contusiones, Entumecimiento, y Pies Hinchados, etc., el emplastro deberá cortarse del tamaño y forma requeridas aplicándolo según se demuestra.

AVISO.—Como todas las cosas buenas, los Emplastos de Alcock han sido imitados; pero sólo superiormente. Ninguno posee las virtudes sanitivas, fortalecientes, y aliviadas de dolor que poseen los de Alcock. Además, son absolutamente seguros, porque no tienen Belladona, Opió, ni Infeña. Véase en que lo vendan el genuino.

Fundada 1752.

PÍLDORAS DE BRANDRETH

Puramente Vegetales. Siempre Eficaces.

Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema.

DE VENTA EN LAS BOTICAS DEL MUNDO ENTERO.

Agentes en España: J. URTICH & C.ª, Barcelona.

Sociedad anglo-Española

De Motores, Gasógenos y Maquinaria General

(Antes JULIUS G. NEWILLE)

Compañía Anónima.—Capital 2.000.000 de pesetas.—Domicilio Madrid, Mahón.—Talleres, en Mahón.—Sucursal, Barcelona.—Central Madrid, Alcalá, 33 y 35.—Delegación de la casa «Grosley y Brothers» de Manchester, Motores á gas.—Legítimos motores Grosley para gas pobre, petróleo, alcohol, etc., de todas potencias.—Gasógenos sistema Grosley, sin gasómetro ni caldera.—Gasógenos sistema «Downson».—Calderas y máquinas de vapor «Davey Paxman» y Compañía.—Instalaciones completas de alumbrado eléctrico, transporte de fuerza, tracción eléctrica.—Bombas centrífugas.—Bombas Bloks.

Material de minas.—Locomotoras y material para ferrocarriles.—Construcción de remolcadores, barcos de pesca y recreo, dragas grua.—Reparación de buques.—Construcciones metálicas.—Calentamiento y ventilación.—Fundición de piezas hasta de DIEZ toneladas.—Presupuestos gratis.—Motores instalados en España suman más de 30.000 caballos de fuerza.

Unico representante BERNARDO ESTELA, Palma de Mallorca

ANTIBILIOSO PURGANTE DE ANDRÉS Y FABIÀ

Farmacéutico premiado por el Colegio de la facultad de Madrid. Notabilísimas condiciones que abarca.

- 1.º Es gaseoso refrescante y tónico.
- 2.º Es muy agradable al paladar.
- 3.º Es de rápidos efectos.
- 4.º Es suave y no irrita absoluta mente nada.
- 5.º Se puede chaquear, dándole como un refresco.
- 6.º Sirve de distracción al enfermo el preparárselo.
- 7.º Se conserva indefinidamente.
- 8.º Le pueden tomar hasta los niños de pecho.
- 9.º Es extremadamente útil á las señoritas jóvenes por la preparación de hierro que lleva.
- 10.º Puede tomarse á cualquier hora del día.
- 11.º Posee la propiedad de ser

ANTÍDOTO SOBERANO

ENFERMEDADES BILIOSAS

y corrige inmediatamente Inapetencia, Acideces, Náuseas, Indigestiones, Afecciones nerviosas, Irregularidades de menstruación, Vahidos, Vómitos, Estreñimientos, Dolores de cabeza y otros padecimientos de estómago

12.º Este purgante ha hecho olvidar á la tan renombrada purga de citrato de magnesia, porque como simple purgante y como remedio heroico para las enfermedades del estómago tiene conquistada ya su fama.

Y 13.º ES ALTAMENTE ECONOMICO, pues una elegante caja que contiene seis purgantes, cuesta solo 2 pesetas en toda España. Se vende en Palma, Farmacia de Valenzuela y principales de la ciudad á 2 pesetas caja.

EN ESTA IMPRENTA

se hacen toda clase de trabajos tipográficos:

- FACTURAS,
- FOLLETOS,
- REVISTAS,
- VOLANTES,
- MEMBRETES,
- ETIQUETAS,

— TARJETAS DE VISITA — CARTELES Y EMBLEMAS PARA FUNCIONES RELIGIOSAS TANTO EN NEGRO COMO EN COLORES Como también se confeccionan: RECORDATORIOS

ESQUELAS MORTUORIAS

SE DESEA

Arrendar para un señor solo por mensualidades una sala y alcoba en punto céntrico y casa de poca familia.

Razón: Marina 72—casa B. Estela

DILIGENCIAS

PUEBLOS	PUNTO DE PARADA	Salida de Palma	Llega a Palma
Andraig . . .	c. Pelaires, 98.	2 t. 7 m	
S' Arracó . . .	c. Pelaires, 98.	2 t. 7 m	
Spedellá . . .	c. Santacilia.	2 t. 8 m	
Calviá . . .	c. Santacilia.	2 t. 8 m	
Esportias . . .	p. Olivar.	2 t. 9 m	
Estaliments . . .	p. Olivar.	2 t. 9 m	
Estaliments . . .	p. Olivar.	2 t. 9 m	
Banyalbufar . . .	p. Olivar.	2 t. 9 m	
Capdepera . . .	p. Olivar.	2 t. 9 m	
Valldemossa . . .	c. S. Miguel, 84.	2 t. 8 m	
Deyá . . .	c. S. Miguel, 84.	2 t. 8 m	
Sóller . . .	c. S. Miguel, 80.	2 t. 8 m	
Bunyola . . .	c. S. Miguel, 80.	2 t. 8 m	
Iluchmayer . . .	c. Bauló, 6.	2 t. 8 m	
Santanyí . . .	c. Bauló, 6.	2 t. 8 m	
Campos . . .	c. Bauló, 6.	2 t. 8 m	
Sancella . . .	p. San Antonio.	2 t. 8 m	
Sta. Eugenia . . .	p. San Antonio.	2 t. 8 m	
Felanig . . .	p. Mercadal, 13.	2 t. 6 m	
Algaída . . .	p. Mercadal, 13.	2 t. 6 m	
Montuiri . . .	p. Mercadal, 13.	2 t. 6 m	
Porreras . . .	p. Mercadal, 13.	2 t. 6 m	